

やまびこだより



本格的な夏の到来を迎え、皆様いかがお過ごしでしょうか。今年は梅雨明けも遅く、7月初旬の記録的豪雨により、広範囲での甚大な被害が発生しました。幸いやまびこ学園では被害が出ることはございませんでした。お気遣いのお電話を頂きました皆さまにこの場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。

また、ご親族様などで豪雨災害の被害にあわれた方もいらっしゃるかもしれません。心よりお見舞い申し上げます。

さて、先月から七夕へ向けて制作活動として完成させた短冊を、笹の葉に結びました。蜜を避けるために少人数で飾りを眺め、少しでも行事の雰囲気味わっていただきました。



避難訓練

学園では、今一度豪雨災害の対応を考えるため、夜間の水害を想定した避難訓練を実施いたしました。1病棟は、地域交流ホームに避難するために階段を上がっていきます。

介助には、利用者様と息を合わせて行わなければうまくいきません。改めて利用者様各々の特性を再確認する事ができました。



給食だより

土用の丑の日が今年は2回、7月21日と8月2日です。それにちなんで今月の行事食はうなぎを中心としたメニューでした。季節の変わり目を表す「土用の丑」。夏の土用には「う」の付く食べ物を食べる習慣があり、その代表格が「うなぎ」です。うなぎは栄養価が高く、多様なビタミン類、DHA・EPAの含有量が豊富で夏の暑さを乗り切るためのスタミナ補充として、江戸時代から定着しています。

季節の風物詩の一つとして、食を通じて楽しんでいただければとの職員の思いがこもった献立です。食後の笑顔、満足した様子を利用者様が見せてくださいました。引き続き、利用者様の笑顔につながる献立を工夫していきます。(引用:小学館「はぐぐむ」より)



お知らせ

毎年10月に予定をしております「モニタリングおよび計画の更新」ですが、新型コロナウイルス感染症の影響により、4月と同様に、郵送対応とさせていただきたいと思っております。

本来ならば、ご家族様と顔を合わせて、学園での利用者様の様子をご紹介しながら、ご要望などを改めてお聞きしたいところではありますが、ご理解とご協力を賜りたいと思っております。

ふれあいコンサートの中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染症の流行に伴い、例年開催しておりました「ふれあいコンサート」は、今年度中止となりました。音楽や楽器に触れ、聞く楽しさと見る楽しさ、また、多くの人と楽しさを共有できる喜びを味わうことが出来る行事でありました。

寂しさはありますが、今できることを探しながら利用者様と楽しみを見つけ、各棟で出来るレクレーションにて実施していきたいと考えています。